Разделительный мягкий знак.
Разделительный ь пишется после согласных букв перед гласными е, ё, ю, я, и, которые в этом случае обозначают два звука: е - [j’э], ё - [j’о], ю - [j’у], я - [j’а], и - [j’и].  
	е
	ё
	ю
	я
	и

	варенье
	чутьё
	интервью
	крылья
	воробьи

	ателье
	жильё
	вьючное, навьючить
	семья
	семьи

	овечье
	зверьё
	вьюга, завьюжило
	стулья
	муравьи

	уменье
	копьё
	компьютер
	колья
	ульи

	собачье
	бельё
	скатертью
	собачья
	собачьи

	выльется
	льёт, прольётся, обольём, литьё
	льют, полью, выльют
	судья
	судьи

	перьевая, оперенье
	пьёт, напьётся
	пьют, выпью, напьюсь
	перья
	соловьи, соловьиная

	ненастье
	бьёт, добьёмся, разобьём
	бьют, бьющийся, отобью
	оленья
	оленьи

	тюленье
	вьёт, совьём
	вьют, вьюн, вьюнок, вьющийся
	тюленья
	тюленьи

	заячье
	Соловьёва
	скатертью
	заячья
	заячьи

	гулянье
	сырьё
	грязью
	птичья
	птичьи

	лисье
	нытьё
	осенью
	лисья
	лисьи

	волчье
	бытьё
	капелью
	волчья
	волчьи

	беличье
	серьёзно
	ладонью
	беличья
	беличьи

	веселье
	житьё
	цепью
	сучья
	сучьи

	новоселье
	курьёзный
	елью
	братья
	оладьи

	рыбье
	мытьё
	метелью
	рыбья
	рыбьи

	чириканье
	чьё
	степью
	друзья
	павлиньи

	здоровье
	дурачьё
	вещью
	крестьянин
	Ильич

	кошачье
	старьё
	радостью
	кошачья
	кошачьи

	кроличье
	
	смелостью
	кроличья
	кроличьи

	лукоморье
	
	ночью
	клочья
	репьи

	овечье
	
	поверхностью
	овечья
	овечьи

	козье
	
	площадью
	козья
	козьи

	премьера
	! шьёт, сошьём
	дочерью
	гостья
	ручьи

	барьер
	! ружьё
	тетрадью
	комья
	охотничьи

	платье
	
	мелочью
	платья
	

	подземелье
	
	прядью
	поленья
	! черепашьи

	ущелье
	
	сиренью
	бурьян
	

	Пьеро
	
	ленью
	полозья
	

	Васильевич
	
	медалью
	свинья
	

	Юрьевна
	
	храбростью
	соленья
	

	Григорьевич
	
	дичью
	хлопья
	

	Геннадьевна
	
	печью
	листья
	

	Анатольевич
	
	солью
	колосья
	

	Евгеньевна
	
	свежестью
	Софья
	

	ученье
	
	рысью
	Марья
	

	изголовье
	
	пылью
	Илья
	

	вольер
	
	жадностью
	Наталья
	

	повторенье
	
	завистью
	Дарья
	

	терпенье
	
	лошадью
	Татьяна
	

	безделье
	
	пятью
	Ульяна
	

	колье
	
	шестью
	Марьяна
	

	зимовье
	
	семью
	обезьяна
	

	устье
	
	девятью и т.д.
	певунья
	

	поднебесье
	
	горстью
	звенья
	

	воскресенье
	
	моделью
	статья
	

	прилежанье
	
	
	гроздья
	

	терьер
	
	
	грильяж
	

	раздолье
	
	
	ладья
	

	печенье
	
	! шью
	попрыгунья
	

	оживленье
	
	! рожью
	бадья
	

	крепленье
	
	! брошью
	ворчунья
	

	фельетон
	
	! мышью
	бильярд
	

	дарованье
	
	! тишью
	ничья
	

	колье
	
	
	хохотунья
	

	сиденье
	
	
	лохмотья
	

	ожерелье
	
	
	коренья
	

	карканье
	
	
	сыновья
	

	прощенье
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	скамья
	

	подворье
	
	
	фортепьяно
	

	засилье
	
	
	деревья
	

	застолье
	
	
	пасьянс
	

	заречье
	
	
	шалунья
	

	подполье
	
	
	копья
	

	раздумье
	
	
	колдунья
	

	безлюдье
	
	
	
	

	загляденье
	
	
	
	

	представленье
	
	
	
	

	зелье
	
	
	! мужья
	

	угощенье
	
	
	! верблюжья
	

	пьеса
	
	
	! божья
	

	счастье 
	
	
	! медвежья
	

	пьедестал
	
	
	! говяжья
	

	интерьер
	
	
	
	

	кушанье
	
	
	
	

	поместье
	
	
	
	

	модельер
	
	
	
	

	вдохновенье
	
	
	
	

	
	
	
	
	

	! вышьет
	
	
	
	

	! божье
	
	
	
	

	! побережье
	
	
	
	

	! верблюжье
	
	
	
	

	! бездорожье
	
	
	
	

	! зарубежье
	
	
	
	

	! безденежье
	
	
	
	

	! затишье
	
	
	
	



В словах иностранного происхождения встречается написание разделительного мягкого знака ("ь") перед "о": батальон, бульон, гильотина, компаньон, медальон, павильон, почтальон, синьор (итал.), синьора, синьорина, сеньор (испан.), сеньора, сеньорита,  шампиньон, лосьон, каньон, ботильоны.
! Бельэтаж (франц.)
